

E級通信

第36号 令和8年1月23日(金)

[来週の時間割] 第37週

1月26日(月)～1月30日(金)

日	曜	行 事	1	2	3	4	5	6	下 校
26	月	日 生	英 語	グループ 国 語	グループ 国 語	○	理 科		14:50
27	火	コミュニケーション	グループ 国 語	体 育 体育服・ハーフパンツ	○	学級生単			14:45
28	水	学級生単	グループ 数 学	社 会	委員会 活動	○	作業学習 工芸 E級T・ハーフパンツ		15:50
29	木	日章学園入試 清掃なし	英 語	グループ 国 語	2年立志式リハール	○	音 楽		14:30
30	金	12年就業 体験学習		学級生単		○	作業学習 園芸 E級T・ジャージ上下・帽子		15:50
				12年就業体験学習					

※ 9月に応募した、「日本のひなた宮崎 国スポ・障スポ特別支援学校等アートコンテスト」の作品が、下記の日時で展示されるようです。是非、ご覧いただけたらと思います。

- 2月1日(日)～15日(日) 午前8時30分から午後5時15分まで 場所:宮崎県庁 防災庁舎1階フロア
- 2月18日(水)～24日(火) 午前10時から午後10時まで 場所:イオンモール宮崎 2階西 Aブリッジ(C&C 前)

宮大田野フィールドで農林体験を行いました!

1月15日(木)、宮大農学部田野フィールドで、昨年度に引き続き、2回目の体験を行いました。今回は、重機操作やシイタケの駒打ちを体験しました。重機操作では、大木を運搬するフォワーダと大木をつかんで運ぶグラップルの操作を体験しました。フォワーダは戦車のような車輪でとても迫力がありました。グラップルは、挟む・持ち上げる・移動する操作を、両手を使って操作するものでしたが、子どもたちは指導員の方の話をしっかりと聞き、上手に操作することができました。(子どもたちが体験したあと、引率職員も体験させてもらいましたが、操作がとても難しく、子どもたちの方がとても上手だなと思いました。)その後のシイタケの駒打ち体験では、10本近くのクヌギにドリルで穴を空け、シイタケの駒を、木槌を使って次々に打ち込んでいきました。昨年度は、シイタケの原木をいただき、ビオトープで栽培を行いましたが、あまり収穫できませんでした。

今年こそは、シイタケの収穫を楽しめたらと思います。普段経験のできない体験ができ、職業の幅を広げると同時に指導員の方々との交流を通じて、社会性を身に付けることができました。また、学校から田野フィールドまで送迎バスで準備していただきました。たくさんの方々のご協力に感謝したいです。



1年生の交流生とドッヂビーをして楽しみました!!

今週の水曜日の昼休み、E級委員会の企画で、通常学級の1年生と交流することを目的に、スポーツ交流(ドッヂビー)、を行いました。事前に案内ポスターや当日の放送で呼びかけを行い、なんと50名ぐらいの交流生が集まってくれました。競技もとても盛り上がり、みんな笑顔いっぱいで楽しむことができました。E級委員会で準備・計画を行い、当日もあいさつやルールを、自信をもって説明してくれました。とても収穫の多い交流活動ができました。また、E級生と交流生が笑顔になれる企画を楽しみにしたいです。